

Séptimo Congreso del PCC garantizará continuidad de socialismo cubano



La Habana, 15 abr (PL-RHC) El séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba -PCC-, garantizará la continuidad del socialismo cubano, enfrascado en un proceso de actualización económica para consolidarse como un proyecto próspero y sostenible, destacó este viernes una delegada a la cita.

Con esa certeza la militancia de la organización encara el magno evento, aseguró Mayra Arevich, una de los mil participantes en el cónclave que inicia este sábado en el Palacio de las Convenciones en La Habana y sesionará hasta el próximo martes.

Presidenta de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa), Arevich calificó al presente congreso de histórico y entre sus elementos más destacables identificó la representatividad que habrá de todos los sectores de la sociedad y el balance de género entre los delegados.

Asimismo, resaltó que el evento tendrá la impronta de la generación histórica de la Revolución, que estará acompañada por hijos y transformadores de la obra iniciada por ellos en 1959.

En ese sentido, definió la participación de 55 delegados menores de 35 años, y 369 menores de 45, como una muestra de confianza de la máxima dirección del país en las nuevas generaciones y en un grupo etario que siempre ha jugado un rol protagónico en las conquistas sociales de la isla, así como en su defensa y perfeccionamiento.

Arevich consideró un honor y una oportunidad el haber sido electa como delegada al máximo evento político del país, condición que ostentó también en la edición precedente, desarrollada en 2011.

Eso, dijo, le enorgullece a la vez que le responsabiliza y compromete con los anhelos de la militancia de la agrupación y el pueblo cubano, que ven en la cita el espacio idóneo para consolidar el camino de actualización emprendido cinco años atrás.

Por esta razón, comentó, iremos al séptimo Congreso para evaluar el cumplimiento de los lineamientos de la política económica y social del Partido y la Revolución, aprobados en el sexto tras una masiva consulta popular, y comprobaremos los avances en la actualización del modelo económico de la nación.

La directiva de Etecsa sostuvo que esa hoja de ruta, que rebasa al cónclave, garantizará la continuidad del socialismo en la mayor de las Antillas, a la vez que contribuirá a su perfeccionamiento para alcanzar sus metas de prosperidad y sostenibilidad.

Todo ello, explicó, sin que la organización ni sus militantes pierdan de vista la importancia de conjugar la formación de valores éticos y políticos, que propicien el desarrollo económico y social, con la elevación del nivel de vida de la ciudadanía.

Siempre bajo el principio de que solo el socialismo es capaz de vencer las dificultades y preservar las conquistas de la Revolución, afirmó.

A una pregunta sobre cómo valora la marcha de la actualización del modelo económico cubano, Arevich respondió que se trata de un proceso complejo cuya realización no puede materializarse en un período tan corto como un quinquenio.

Por ello, explicó, el séptimo congreso dará continuidad a los lineamientos y acuerdos de la edición anterior, sobre las mismas bases y haciendo los ajustes pertinentes.

Acerca de esas directrices programáticas la delegada expuso que el cumplimiento de un número importante de ellas, la implementación de otras, y el hecho de que muchas estén en proceso hacia su instrumentación, son motivos de satisfacción para el pueblo de Cuba.

De igual forma, señaló, a los militantes del PCC nos enorgullece haber cumplido con los objetivos que nos trazamos en la primera Conferencia del Partido (enero de 2012).

No obstante, en la presente cita analizaremos todo lo avanzado, debatiremos lo que nos queda por delante, y estableceremos qué deben hacer nuestra generación y las venideras para perfeccionar este partido único, que refleja el alma de la nación y garantiza la unidad y continuidad de nuestro proceso revolucionario, acotó.

Sobre la importancia del sector de la empresa que dirige en la actualización del modelo cubano y el rol dado al mismo en la política del PCC, Arevich comentó que los colectivos asociados a las telecomunicaciones están conscientes de sus misiones y compromisos.

Debemos aportar al proceso de desarrollo e informatización de la sociedad, mediante la introducción y empleo de las nuevas tecnologías de la información, la comunicación y la automatización, lo que impacta beneficiosamente en el desarrollo de la economía del país, explicó.

Etecta es el eje del desarrollo de la infraestructura para ello, reconoció, y afirmó que el personal de la empresa se siente identificado con sus misiones, lo que ha permitido y permitirá avanzar en nuevos servicios, con más calidad y una mayor cercanía a la población.

Es un reto muy alto, pero los trabajadores de Etecta nos sentimos comprometidos con su cumplimiento, así como con el de cualquier otro acuerdo que derive del Congreso, para contribuir al desarrollo de nuestro socialismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90667-septimo-congreso-del-pcc-garantizara-continuidad-de-socialismo-cubano>



Radio Habana Cuba